

PELITA

Kapolresta Mataram Hadiri Acara Pembagian Bansos Kepada Warga Pesisir dan Safari Ramadhan Kapolda NTB

Syafruddin Adi - NTB.PELITA.WEB.ID

Apr 5, 2023 - 15:01



Kapolresta Mataram saat menghadiri pembagian Bansos dan Penyerahan Penghargaan kepada Tim Gabungan Penyelamat Korban Kapal MT. Kristin, (04/04/2023)

Mataram NTB - Segenap Pejabat Utama TNI dan Polri hadir dalam acara Pemberian bantuan sosial kepada warga masyarakat pesisir dan Pemberian Penghargaan kepada Tim Penyelamat Kebakaran Kapal Tanker MT. Kristin Surabaya yang diselenggarakan Polda NTB di Markas Komando Satuan Brimob Daerah NTB, Rabu (04/04/2023).

Acara yang dirangkaikan dengan Safari Ramadhan Kapolda NTB Irjen Pol. Drs Djoko Poerwanto tersebut dihadiri pula oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH.

Terlihat pada acara tersebut Kapolda NTB membagikan Bansos berupa 100 paket Sembako serta dua unit Kursi Roda kepada masyarakat Pesisir/ nelayan yang membutuhkan di wilayah kecamatan Ampenan.

Selain itu dalam kegiatan yang dihadiri oleh segenap petinggi TNI Polri daerah NTB tersebut dilakukan penyerahan Penghargaan kepada 82 personel Gabungan dari instansi kemaritiman yang tergabung dalam Tim Penyelamat Korban Kapal Tanker MT. Kristin Surabaya yang terbakar di kawasan pantai Ampenan beberapa waktu lalu.

"Kegiatan di bulan suci Ramadhan ini kita lakukan secara bersama-sama untuk memberikan nilai kemanfaatan kepada sesama. Ini akan mengingatkan bahwa kita dapat secara bersama-sama untuk sesama," jelas Kapolda NTB usai kegiatan berlangsung di Lapangan Mako Brimob Daerah NTB (04/04/2023).

Sementara itu Kapolresta Mataram yang turut menyaksikan seluruh rangkaian acara yang dimaksud mengatakan bahwa kehadiran dirinya di acara tersebut bentuk sinergitas kita dalam bekerja secara bersama baik sebagai anggota Polri Polda NTB maupun dengan anggota TNI yang ada di daerah ini.

Apa yang baru saja dilakukan oleh Kapolda NTB memberikan semangat dan motivasi untuk kita semua terutama diri pribadinya sebagai Kapolresta Mataram agar bisa mencotohkan bahwa dengan bersama-sama itu kita bisa memberikan sesuatu yang berguna dan bermanfaat untuk sesama.

"Semoga apa yang telah dilakukan Polri bersama-sama kepada masyarakat akan memberikan sesuatu yang bermanfaat bagi kita semua," tutupnya. (Adb)